

## Vorstellung Frau Michaela Wachsmuth Neue Geschäftsführerin der Diakonie Cuxland

Seit dem 01.04.2024 hat die Diakonie Cuxland mit mir eine neue Geschäftsführerin. Ich freue mich, dass mir die Leitung dieses Verbandes übertragen wurde und ich gemeinsam mit einem Team aus Haupt- und Ehrenamtlichen die Zukunft der evangelischen sozialen Arbeit in den beiden Kirchenkreisen im Landkreis Cuxhaven gestalten kann.

Vor rund vier Wochen bin ich aus dem Raum Nürnberg hier in den Norden gezogen. Bis dahin leitete ich als Vorständin das evangelische FrauenWerk Stein e.V., einem Träger von Einrichtungen der Familien- und Erwachsenenbildung, der Familienpflege und der Vorsorge und Rehabilitation für Mutter/Mutter-Kind.

Aufgewachsen in Nordhessen und gelernte Juristin war ich zuvor tätig als Rechtsanwältin und Geschäftsführerin einer Klinik für Mutter-Kind. Eine Verbundenheit mit Norddeutschland habe ich aus vielen Besuchen und Urlauben in Cuxhaven und Umgebung.

Die Diakonie Cuxland hat einen wichtigen Anteil im Sozial- und Wohlfahrtswesen in der Region zwischen Weser und Elbe. In den nächsten Jahren wird sich der Bedarf an Unterstützung und Hilfe für Menschen in schwierigen Lebenslagen weiter erhöhen. Auch wenn die Umstände für die soziale Arbeit nicht leicht sind, die Welt aus den Angeln geraten scheint, Gesellschaft sich verändert und die kirchlich-diakonische Arbeit wirtschaftliche Belange gezielter in den Blick nehmen muss, wird es gelingen, die besonderen Bedarfe der Menschen zu erkennen, sie mit niederschweligen Angeboten zu unterstützen und das Miteinander zu gestalten.

Aktuell unterstützt die Diakonie Cuxland mit den Standorten in Bad Bederkesa, Cadenberge und Cuxhaven Menschen, die sich in belastenden, schweren oder ungewöhnlichen Lebenssituationen befinden.

Beratung, Begleitung und praktische Hilfe werden angeboten in den unterschiedlichen Bereichen wie der Kirchenkreissozialarbeit und Sozialberatung, der Schwangeren- und Schwangerschaftskonfliktberatung, der Familien-, Lebens-, Ehe- und Paarberatung, der sozialen Schuldnerberatung und der Hospiz- und Palliativberatung für Erwachsene sowie der Begleitung und Hilfestellungen geflüchteter Menschen. Viele Ehrenamtliche engagieren sich außerdem im Diakonie Shop und der Kleiderkammer, dem weihnachtlichen Vorlesen, der Litauenhilfe oder der Strickgruppe.

Michaela Wachsmuth  
Geschäftsführerin  
Diakonie Cuxland  
Geschäftsstelle Cuxhaven  
Segelckestr. 45-47 (City Center) \* 27472 Cuxhaven  
Tel.: 04721 5604-30 \* Mail: michaela.wachsmuth@evlka.de



[www.diakonie-cuxland.de](http://www.diakonie-cuxland.de)